

El catedrático Salvador Palazón, director general de la Agencia de Evaluación - Información - 01/08/2015

El catedrático Salvador Palazón, director general de la Agencia de Evaluación

CRISTINA SEPULCRE

■ El pleno del Consell ha nombrado al catedrático de la Universidad de Alicante, Salvador Palazón, como nuevo director general de la Agencia Valenciana de Evaluación y Prospectiva (AVAP). Por otra parte, el conseller y varios cargos de Educación pasan a formar parte de la presidencia de la empresa Ciegsa, dedicada a construir los centros educativos de la Comunidad.

La misma sesión ha aprobado un decreto que regula el trabajo de los profesores como asesores o coordinadores de la Conselleria de Educación. Sus principales funciones serán de asesoramiento y apoyo técnico en docencia. Los puestos serán elegidos por el sistema de libre designación, y se tendrá en cuenta la formación, experiencia y actividades científicas o de investigación. La vicepresidenta, Mónica Oltra, destacó la figura del asesor como «necesaria», y dijo que hasta ahora se había hecho un «uso y abuso» de la misma.